
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA I COMMISSIONE DEL 27/11/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno ventisette del mese di novembre si è adunata, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente della I Commissione del  22/10/2020 

REGINT 160/2020, la I Commissione permanente della V Circoscrizione in modalità 

videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo,  per trattare e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 
 

1. Gara di lancio del Vortex 

2. Sopralluogo presso la palestra di Borgonuovo 
  

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  

  

Alle ore 8,36 procedutosi all’ appello nominale, risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo e il Cons. Daniele Palazzo. 

Presiede l’adunanza il Presidente della I Commissione, F. Umberto Lo Sardo, 

assistito dal Cons. Palazzo, in qualità di segretario. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che, come concordato, la Commissione si recherà 

al sopralluogo presso la Palestra di Largo Partinico a Borgonuovo. 

Alle ore 8,38 si chiude la videoregistrazione, per dare modo ai componenti di 

raggiungere la palestra e la Commissione si riaggiornerà dopo il sopralluogo. 

Alle ore 10,36, al rientro dal sopralluogo, procedutosi all’ appello nominale risultano 

presenti il Presidente Lo Sardo e il Cons. Daniele Palazzo. 

Presiede l’adunanza il Presidente della I Commissione, F. Umberto Lo Sardo, 

assistito dal Cons. Palazzo, in qualità di segretario. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che hanno appena terminato il sopralluogo presso 

la Palestra di Borgonuovo a Largo Partinico, sopralluogo che è stato proficuo, se darà 

risultati a breve. 

A detto sopralluogoerano presenti l’ Ing. Riccobono, responsabile del COIME, il 

Geom. Catalano e il Geom. Fiore del COIME che hanno appurato che l’ intervento di 

ripristino sulla recinzione, per riparare il buco che sussisteva, è stato effettuato da 

privati. 

Il Presidente Lo Sardo ringrazia i cittadini che hanno operato per tale riparazione. 

Riferisce, altresì, di aver appreso che la ditta che ha in subappalto i lavori della sezione 

elettrica della suddetta palestra, sembra non abbia ancora presentato la documentazione 

necessaria, per lo star bene da parte del Comune, nella fattispecie il casellario 

giudiziario dei soci della ditta e, pertanto, l’ Ufficio Contratti è quindi bloccato per tal 

motivo e necessita sollecitare. 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che non sono potuti comunque entrare nella 
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struttura, perché l’ azienda che ha in appalto i lavori, ha tutti i dipendenti in quarantena 

per caso COVID-19 e assicura che solleciterà l’ Amministrazione per il proseguo. 

Evidenzia, inoltre, che non era presente nessun rappresentante dell’Ass.to Sport e che 

l’ Assessore non ha nemmeno risposto all’ invito via mail e si rammarica per questo. 

Passa la parola al Cons. Palazzo. 

Il Cons. Palazzo concorda su tutto ed sottolinea l’inefficienza dell’Amministrazione; 

rappresenterà la questione in Consiglio, per potere decidere sul da farsi. 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che la Commissione sta lavorando molto per 

ottenere risultati, ma non si fanno passi avanti, si sono ottenuti solo aggiornamenti e la 

questione lo rammarica ancor di più. Spera che la palestra torni a splendere, come ha 

fatto nel passato. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10.45, dando appuntamento al 

Cons. Palazzo alla Commissione Mobilità e Traffico. 

Il presente verbale verrà integrato dal verbale del sopralluogo a firma del Presidente e 

del Consigliere più giovane n.q. di Segretario. 

 

 

 

 

   Il Segretario        Il Presidente 

Daniele Palazzo                                                                 F. Umberto Lo Sardo 
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